



女性部平和行進 5月24日

普天間基地辺野古「移設」
日米共同発表糾弾！
無条件撤去しかない

発行 大阪市学校園教職員組合

大阪市中央区法円坂1-1-35(大阪市教育会館内)
編集・発行人 中路 龍太郎

TEL 6910-8700 http://osaka-shikyo.sub.jp/
FAX 6910-7990 E-mail o-sikyo1@sea.plala.or.jp

つながり深め 連帯広げ 政治を変えて要求実現

第22回定期大会



大会で発言するの
でと昨夜メールを送
ると8人から返信。
人学級を、会計が大
少人数指導はいい30
人学級を、会計が大
会で発言するの
でと昨夜メールを送
ると8人から返信。
人学級を、会計が大
少人数指導はいい30
人学級を、会計が大
会で発言するの
でと昨夜メールを送
ると8人から返信。

青年の声を取り上げ活動



大会に初めて参加
した青年講師の感想
です。「討論を聞き、
みんな悩んでる！みんな怒って
る！」という事が少し
分かった気がします。
自分だけじゃなく、
市教にあると再認識
した一日でした。

「みなさん、とても内容
も熱く、とても内容
の濃い大会だと感じ
ました」との感想も
寄せられた討論を掲
載します。

月の学習会で何でも
話そうと青年を励ま
し、組合員も増え、
次に手渡すバトンラ
ンナーが見えて来ま
した。みんなでつな
がり、悩みを分かち
合い、実践を語ること
で困難な中でも勇気
がわいてくることが
実感できました。交
渉で労働・教育条件
を改善させたい。

要求を集め
て話しを開始

18年続けてきた毎

月の学習会で何でも

話そうと青年を励ま

し、組合員も増え、
次に手渡すバトンラ

ンナーが見えて来ま

した。みんなでつな

がり、悩みを分かち
合い、実践を語ること
で困難な中でも勇気
がわいてくることが
実感できました。交
渉で労働・教育条件
を改善させたい。

要求を集め
て話しを開始

障害児教育部

事務職員部

市費事務職員全廃

撤回のとりくみで団

結が強まり一人で闘

う

ます。

あります。

あります。